

Le gouverneur d'Okinawa révoque le permis pour la construction d'une nouvelle base militaire étasunienne



Japon, 13 octobre, RHC-EFE.-Le gouverneur de la préfecture japonaise d'Okinawa, Takeshi Onaga, a officiellement révoqué le permis accordé au gouvernement central pour la construction d'une base militaire étasunienne à Henoko, destinée à remplacer celle de Futenma.

La décision de Takeshi Onaga, qui a gagné les élections de la préfecture en 2014 avec la promesse de ne pas permettre la construction de cette base, intervient suite à l'échec du gouvernement et du cabinet qui n'ont pas réussi à se mettre d'accord à ce sujet après un mois de consultations

Des porte-paroles de l'exécutif central du pays asiatique ont pour leur part qualifié de regrettable cette décision qui, selon eux, va à l'encontre des efforts pour éliminer les risques qu'implique la base de Futenma.

À proximité de la base de Futenma, qui s'étend sur presque 500 hectares, se dressent des logements et de bâtiments publics. Depuis longtemps des protestations des citoyens à cause du bruit et de la possibilité d'accidents y ont eu lieu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72456-le-gouverneur-dokinawa-revoque-le-permis-pour-la-construction-dune-nouvelle-base-militaire-etasunienne>



Radio Habana Cuba